

Danrem 084/BJ Kunjungi Lokasi TMMD Ke-115 di Desa Kramat Gresik

Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID

Oct 25, 2022 - 22:56



GRESIK - Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom.,M.M (Danrem 084/BJ) beserta rombongan melaksanakan kunjungan kerja meninjau lokasi (TMMD) TNI Manunggal Membangun Desa Ke-115 yang berlokasi di Ds. Kramat Kecamatan Bungah Kabupaten Gresik, dengan tujuan untuk memastikan tahap pencapaian pembangunan infrastruktur bagi warga yang terdata dan berhak menerima Program Pemerintah melalui (TMMD) TNI Manunggal Membangun Desa, Selasa (25/10/2022).



Setibanya dilokasi Danrem 084/BJ beserta Rombongan disambut oleh H. Fandi Ahmad Yani S.E (Bupati Gresik), AKBP Muhammad Nur Aziz, S.H., S.I.K., M.Si. (Kapolres Gresik), Dra. Hj. Aminatun Habibah M.Pd. (Wakil Bupati Gresik), Kapten Cba Ridhon (Danramil 0817/15 Bungah) serta AKP. Sujito (Kapolsek Bungah), Munir S.Sos., MSi. (Camat Bungah). Selanjutnya menuju Posko TMMMD Ke-115 untuk menerima menerima paparan dan prosentase dari Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos (Dandim 0817/Gresik).

Dandim 0817/Gresik dalam paparannya menyampaikan yang intinya bahwa, "TMMMD ke -115 di Gresik dilaksanakan di Ds. Kramat Kec. Bungah, Kab. Gresik target pelaksanaan TMMMD adalah secara fisik seperti pembangunan infrastruktur bagi warga dan non fisik dengan pelayanan yang dilakukan jajaran TNI Polri bersama Pemkab Gresik." tuturnya.

Dalam paparan TMMMD, Dandim juga menyampaikan bahwa, akan memaksimalkan personil dan materil yang ada guna mendukung program pemerintah dalam percepatan pembangunan, khususnya di wilayah Kab. Gresik, progres pembangunan kedepannya dan penjelasan bahan bangunan yang saat ini digunakan serta penjelasan tentang denah kelanjutan pembangunan Insfratuktur bagi warga yang telah terdata.

Dalam kesempatan tersebut Danrem 084/BJ dalam sambutannya menyampaikan, "Bahwa Pelaksanaan program (TMMMD) TNI Manunggal Membangun Desa ke -115 di Kabupaten Gresik khususnya di Kec. Bungah ini suatu bentuk kemanunggalan TNI dengan Rakyat di wilayah Jawa Timur, khususnya wilayah teritorial Kodim 0817/Gresik, TMMMD Ini menjadi program terpadu lintas sektoral sebagai upaya mendukung program pemerintah dalam percepatan pembangunan, komitmen moral TNI terhadap masyarakat yang rutin setiap tahun dilaksanakan, kemanunggalan TNI dengan masyarakat ini diharapkan manfaatnya oleh masyarakat, khususnya warga Kecamatan Bungah

Kabupaten Gresik.” tuturnya.

Masih Danrem, “Pelaporan materil yang belum atau yang sudah digunakan harus dilaporkan tiap harinya dan dimaksimalkan untuk dimanfaatkan, yang paling penting semua pembangunan Insfratuktur selesai 100 persen dan tepat pada waktunya, Mulai dari program pemberdayaan masyarakat terutama penanganan dan pembangunan infrastruktur.” sambungnya.

“TMMD ini menjadi basis kekuatan sehingga perlu semangat dan kesungguhan seluruh pelaku mulai dari unsur pemerintah, TNI, Polri, dan masyarakat, sehingga keberhasilan dalam mengatasi kesulitan Rakyat dapat teratasi dan bisa dirasakan oleh Masyarakat yang benar - benar membutuhkan.” harap Danrem.

Dilokasi yang sama, H. Fandi Ahmad Yani S.E (Bupati Gresik) menyampaikan yang intinya bahwa, “Kami selaku Forkopimda Gresik mengucapkan Trima kasih sebanyak-banyaknya kepada Bapak Danrem beserta jajarannya atas partisipasi dalam Program percepatan pembangunan warga yang tertinggal khususnya di Ds. Kramat Kecamatan Bungah Kabupaten Gresik, Mudah - mudahan apa yang dilakukan Pemerintah Pusat dalam hal ini melalui Komando kewilayahan Korem dan Kodim untuk membangun Insfratuktur Desa tertinggal sangat berguna dan membantu dalam kelangsungan hidup Masyarakat.” tuturnya.

“Dengan kemanunggalan TNI bersama masyarakat, diharapkan mampu terwujud ketahanan masyarakat dan wilayah khususnya di Kab. Gresik, tentunya partisipasi masyarakat diharapkan, karena hasil TMMD akan sangat berguna dan bermanfaat bagi seluruh masyarakat Kec. Bungah, dan semoga bisa benar - benar maksimal. Pemkab Gresik berharap kerja sama ini berlanjut dan berkesinambungan untuk tahun tahun berikutnya.” harap Bupati.

Kegiatan dilanjutkan dengan peninjauan beberapa lokasi dan progress pengerjaan dalam TMMD, diantaranya, proses pembuatan saluran Drainase, peninjauan udang kering/rebon milik Bpk. Yanto dan peninjauan Rutilahu (Rumah tidak layak huni) milik ibu. Mulyati. Selanjutnya Danrem beserta rombongan melaksanakan Sholat di Masjid AL - KAROMAH Desa. Kramat Kab. Gresik. (Pen0817).